
飯山市地域公共交通会議 顛末 
 

 

平成 30年 5月 28日（月）14時 00分 

飯山市役所 ４階 第 2～4委員会室 

 司会進行：湯本企画財政課長 

 

１. 開会  

 

２. あいさつ 

  石田総務部長 

   新幹線開業から 3 年が経過し効果も徐々に出てきているところであるため、公

共交通に合わせて二次交通も課題の一つである。当会議は、地域の実情に即し

た輸送サービスの実現とともに、観光客の利便性の拡大にますます、その重要

性を増しているが、一方で生活スタイルの変化から公共交通機関の利用離れが

進み人口減少も相まって利用者の減が言われて久しい状況である。 

    本日は、交通事業者各位、市民代表の方、行政機関が一堂に会して、重要な協

議調整を図る場である。皆さんの意見をちょうだいし、喜ばれ利用される地域

交通ネットワークづくりのため実りある会議となるようお願いしたい。 

 

３. 自己紹介 

 

４. 会長・副会長の選任について 

   会 長・・・ 佐藤正行 区長会協議会会長 

（慣例に則り、事務局から指名【異議なし】） 

   副会長・・・ 水野英夫 区長会協議会副会長（会長が指名） 

 

５. 協議事項   

 

（１）地域間幹線系統確保維持計画の承認について        ・・・・・資料１ 

（長電バス㈱：野沢線、中野木島線） 

説明・・・ 長電バス（株）大石乗合バス課長 

（佐藤会長） 

  （質疑の無いことを確認し）承認ということでよろしいですか。（異議なし） 

 

（２）地域内フィーダー系統確保維持計画の承認について     ・・・・・資料２ 

（乗り合いタクシー小境線の継続事業） 

説明・・・ 事務局 

（佐藤会長） 

  （質疑の無いことを確認し）承認ということでよろしいですか。（異議なし） 

 

（３）乗り合いタクシー深沢線の延伸について         ・・・・・資料３ 

説明・・・ 事務局 

（佐藤会長） 



  （質疑の無いことを確認し）承認ということでよろしいですか。（異議なし） 

 

６. その他 

   長野県交通政策課 玉井主任より「長野県観光・交通案内アプリ 信州ナビ」に

ついて：昨年 4 月から開設した。観光や、コミュニティバスの情報を掲載、県

内 1 万箇所のバス停情報が入っている。開設から 2 万 5 千ダウンロードと順調

に多くの方に利用されるアプリとなっている。今後もイベント情報や wifi スポ

ットの情報、生活情報などさまざまな機能を追加し、長野県内の交通を網羅し

ていく予定であるため、ぜひ多くの方にダウンロードをしていただければと思

う。また、今後も工夫して利用しやすいアプリとなるよう、皆さんからのご意

見も募集しておるので、よろしくお願いしたい。 

 

７. 閉会 


